

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserer lieben

Margrith Hitz-Rust

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- dem Pflgeteam der Stiftung Amalie Widmer, 3. Stock, für die liebevolle Betreuung
- Herrn Pfarrer Werner Wagner für die würdige Abdankungsfeier
- für die grosszügige Kollekte an das Pflegepersonal der Stiftung Amalie Widmer
- für die zahlreichen tröstenden Karten und die Geldspenden für späteren Grabschmuck
- für alle Wohltätigkeitsspenden

Die Trauerfamilie